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Der Bericht des Oberbürgermeisters wird zum Thema "Bilanz nach der BUGA 2001" gegeben. 
 
Herr Platzeck bedankt sich insbesondere bei den Mitgliedern der Stadtverordnetenversamm-
lung, den Mitgliedern und dem Aufsichtsrat der BUGA 2001, dem BUGA-Ausschuss, den 
Ausstellungsbevollmächtigten, dem Präsidenten und den Partnern vom Zentralverband Garten-
bau, bei allen Gärtnerinnen und Gärtnern, die Mitarbeiter und Mitglieder der interministeriellen 
Arbeitsgruppe des Landes, allen Partnern und Sponsoren, dem BUGA-Förderverein, dem En-
twicklungsträger Bornstedter Feld, dem Sanierungsträger,  Frau Kleine vom Büro des Ober-
bürgermeisters und vielen beteiligten Mitarbeitern der Stadtverwaltung für die gute, ver-
trauensvolle Zusammenarbeit. 
 
Anschließend wird gemäß § 12 Abs. 5 der Geschäftsordnung eine Aussprache zum Bericht des 
Oberbürgermeisters, in deren Verlauf Herr Platzeck die Nachfragen von Stadtverordneten 
beantwortet. 
 
 
 
 

 


